

Le Bassin Minier Fabero



Le Bassin Minier Fabero est un Bien d'Intérêt Culturel, avec la catégorie de Complexe Ethnologique.

L'extraction de charbon anthracite dans le bassin de Fabero a permis l'intégration d'un grand nombre d'enclaves d'intérêt patrimonial évident qui sont réparties dans toute la commune de Fabero et son noyau industriel et urbain. Former un système de haute valeur patrimoniale et un exemple intéressant du développement évolutif du patrimoine industriel tout au long du XXe siècle dans la région d'El Bierzo. Chacune des enclaves présente un intérêt patrimonial évident en raison des éléments uniques qu'elle contient: les galeries et puits miniers, les tours d'accès au sous-sol, les salles des machines, les salles de lavage et classificateurs de matériaux, les installations pour les mineurs, les dépendances administration et gestion, centres de santé et d'approvisionnement et infrastructures routières et raccordement des processus de transport de la matière extraite. Aujourd'hui cette activité productive a disparu, les anciens mineurs et leurs descendants gardent bien vivante la mémoire collective de tout ce qu'impliquait l'exploitation minière dans la région. Le système minier Fabero comprend les enclaves suivantes: Pozo Viejo, Pozo Julia, Mina Alicia et Mina Negrín, Poblado de Diego Pérez et Línea de Baldes et itinerarios.

Adresse

Fabero. León.